



CULTURAL

Invita Secretaría de Cultura de NL a Festivales Barriales en Juárez y Escobedo

14 octubre, 2022

14 octubre, 2022

• Con un programa diverso para las familias de ambos municipios, la dependencia estatal anunció que mañana arrancan en la Colonia Héctor Caballero, de las 18:00 y hasta las 22:00 horas

Ciudad Benito Juárez y Escobedo son los primeros municipios de una lista en donde la Secretaría de Cultura de Nuevo León ofrecerá sus Festivales Barriales, con una programación compuesta por talento local y algunas compañías invitadas.

La Dra. Melissa Segura Guerrero, titular de la dependencia estatal, presidió hoy el anuncio de las actividades para ambas localidades.

El 6 de abril, el Gobernador Samuel García firmó un acuerdo con los alcaldes del estado para el impulso a la cultura y desde entonces se ha trabajado con el programa estratégico Tú, Cultura, que busca poner en valor y promover todas las expresiones culturales que existen en la entidad, activarlas, divulgarlas y celebrarlas.

“Estamos trabajando en 40 comunidades, al día de hoy, en diversos puntos del estado, a través de una metodología de mediación cultural comunitaria y lo hemos acompañado con dos estrategias más: el Fondo para el Impulso de las Culturas Comunitarias y Municipales, una bolsa que, además ha logrado un récord histórico de aportaciones para el financiamiento de actividades culturales en los 51 municipios”, mencionó Segura Guerrero.

La otra estrategia, abundó, es un programa de festivales regionales que se realiza con el compromiso de ofrecer un escenario digno a todo el talento en el estado; se han efectuado en la Macroplaza y en diversos puntos, en los que se han presentado un total de 640 artistas en escena, siendo la primera vez que se realiza en este formato y alcances.

“Ahora empezamos con el tercer bloque que son los Festivales Barriales que se realizarán en los municipios del área metropolitana de Monterrey”, explicó.